

Plaza del Ayuntamiento de Azuqueca, Martes 9 de Agosto 2011, 20:00 horas

## Acta de la Asamblea 15M Azuqueca del Martes 9 de Agosto de 2011

Se leen los puntos del orden del día:

- 1- Lectura y aprobación de del acta anterior.
- 2- Propuesta de adhesión al manifiesto ante la visita del papa que se presentó en la asamblea anterior.
- 3- Propuesta de elección del logo de la asamblea.
- 4- Propuesta sobre la creación de un grupo de trabajo para sondear los programas electorales de los partidos.
- 5- Trabajo y aportaciones de las comisiones.
- 6- Resumen de la ultima asamblea de Guadalajara.
- 7- Elección de moderador y secretario para la próxima asamblea.
- 8- Turno abierto.

Se empieza la asamblea explicando los principales gestos para dinamizar las asambleas.

### **1- Lectura y aprobación de del acta anterior.**

Se lee el acta de la asamblea anterior y se aprueba por 18 votos a favor y 1 abstención.

### **2- Propuesta de adhesión al manifiesto ante la visita del papa que se presentó en la asamblea anterior.**

Se lee el manifiesto "De mis impuestos, al papa cero" y se aprueba la adhesión de la asamblea por 18 votos a favor y una abstención.

Se decide mandar una nota de prensa a los medios sobre la adhesión de la asamblea a esta campaña. Nota que previamente se subirá al grupo googles para su posible modificación hasta las 24:00 horas del Miércoles.

Se informa sobre el horario y posible recorrido de la manifestación que con tal motivo ocurrirá en Madrid el Miércoles 17 de Agosto.

Se decide hacer unos sencillos panfletos anunciando la convocatoria de la manifestación para repartirlos el Miércoles 10 de Agosto en el mercadillo de Azuqueca.

Se decide diseñar un cartel sobre la convocatoria de la manifestación y colgarlo en el grupo google, el blog y los perfiles redes sociales de la asamblea para que, quién quiera y pueda, imprima algunos y los ponga por las calles y demás lugares.

### **3- Propuesta de elección del logo de la asamblea.**

Se decide subir los diseños al grupo de google y que se vote por el mejor en la próxima asamblea.

Se comenta el deseo de que el logo incluya a los demás pueblos de la asamblea (Alovera, Quer, Villanueva...) y la dificultad para conseguirlo en un logo.

### **4- Propuesta sobre la creación de un grupo de trabajo para sondear los programas electorales de los partidos.**

Se aplaza el debate sobre esta propuesta pues no está presente la persona que la propuso en la anterior asamblea.

## **5- Trabajo y aportaciones de las comisiones.**

### **-Comunicación:**

Se piden ideas para mejorar y dinamizar el blog.

Se comenta que se procurará preguntar a los que vayan a salir en las fotos que hagamos si les importa que las subamos a internet.

Se comenta que ya hay unas 2.800 personas agregadas al perfil de la asamblea en Facebook y unas 800 en Tuenti.

Se pide que se dinamice el perfil de la asamblea en Facebook sugiriéndoselo desde nuestros perfiles a todos nuestros amigos.

### **-Acción:**

Se comenta la acción de reparto de panfletos contra la financiación del comercio de armas llevada a cabo la semana anterior ante las sedes del banco Santander y BBVA en Azuqueca. Se valora como muy positiva y se propone repetirla la semana que viene.

Se decide hacer la acción de reparto de panfletos sobre la manifestación con motivo de la financiación pública del viaje a España del Papa.

Se está trabajando en una acción de reparto de panfletos pidiendo unos sindicatos mas combativos.

### **-Política:**

Una persona que ha participado en alguna reunión del grupo de política presenta un proyecto de maquetación de la información que se presentaría para informar sobre la propuesta para el cambio electivo.

Se presenta la propuesta informativa sobre el cambio del modelo electivo. Se mandará al grupo de google para que todos podamos leerla con detenimiento.

Se comenta que la base de esa propuesta, que se pidió al grupo de política que mandasen al grupo google, se ha encontrado en la red social N-1 de la asamblea de Alcalá, y se ha subido al grupo de google. Se comenta la preocupación ante la ausencia de la mayoría de los miembros del grupo de política a las últimas dos asambleas.

## **6- Resumen de la última asamblea de Guadalajara.**

Se comenta que se esta trabajando en varias propuestas de acción, sobre todo para Septiembre.

Se comenta la preocupación por el bajo número de asistentes a las asambleas.

Se comenta que van a empezar con la recogida de firmas para cambiar la ley de referendumse ILPs. Algunas personas recogerán firmas en Azuqueca, pero bajo el nombre de la asamblea de Guadalajara, ya que esta propuesta fue rechazada por la asamblea de Azuqueca.

## **7- Elección de moderador y secretario para la próxima asamblea.**

Se presenta una persona voluntaria para moderar la próxima asamblea y dos mas para coger acta.

## **8- Turno abierto.**

Se comenta la necesidad de hacer alguna acción contra la hambruna en el cuerno de Africa y sus motivos.

Se comenta la necesidad de que la asamblea y todo el 15M trate también sobre los problemas mundiales.

Se debate sobre cómo denunciar problemas globales desde nuestra asamblea, intentando buscar culpables cercanos a nosotros, como en el caso de la acción contra la financiación de la industria armamentista por parte de los bancos.